

<https://info.nodo50.org/La-dictadura-del-algoritmo.html>



La dictadura del algoritmo

- Multimedia - Videos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 24 de noviembre de 2021

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Dictadura del Algoritmo (Dir. Javier Gómez Sánchez, 2021) es un documental que analiza el impacto de las redes sociales en Cuba, desde su funcionamiento y efecto psicológico en los usuarios, hasta exponer su uso como herramienta principal en la guerra de cuarta generación que desarrolla el gobierno de los Estados Unidos para lograr una influencia política sobre la sociedad cubana.